

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACIÓN DE LA PRIMERA FASE DEL PROYECTO DE CONSTRUCCIÓN DEL COMPLEJO TURÍSTICO DEL PUERTO DE LA LIBERTAD.

09 DE FEBRERO DE 2006

UNO DE LOS COMPROMISOS MÁS IMPORTANTES QUE ADQUIRÍ CUANDO ASUMÍ LA PRESIDENCIA DE NACION, FUE LA APUESTA AL SECTOR TURISMO, PARA CONVERTIRLO EN UNO DE LOS MOTORES DEL DESARROLLO NACIONAL.

EN ESE SENTIDO, LUEGO DE TOMAR POSESIÓN, CREAMOS EL MINISTERIO DE TURISMO, Y MÁS RECIENTEMENTE IMPULSAMOS LA ELABORACIÓN DE LA LEY DE TURISMO Y PRESENTAMOS EL PLAN NACIONAL DE TURISMO 2014. TENIENDO CLARO LA VISIÓN DEL RUMBO QUE DEBE TOMAR EL SALVADOR DURANTE LOS PRÓXIMOS AÑOS, PARA CONVERTIRSE EN UN DESTINO TURÍSTICO DE CALIDAD.

LOS FRUTOS DE NUESTRO ESFUERZO NO SE HAN HECHO ESPERAR, EL TURISMO NOS ESTÁ DANDO GRANDES SATISFACCIONES. ESTA ACTIVIDAD ECONÓMICA HA EVOLUCIONADO SÓLIDAMENTE Y DURANTE EL AÑO PASADO, POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA DEL PAIS RECIBIÓ MÁS DE UN MILLÓN DE TURISTAS. ESTE RUBRO ES YA LA SEGUNDA FUENTE MÁS IMPORTANTE EN LA GENERACIÓN DE DIVISAS DE EL SALVADOR. SOLAMENTE DESPUES DE LAS EXPORTACIONES Y POR SUPUESTO DEL INGRESO DE REMESAS.

DEBEMOS SABER APROVECHAR LAS VENTAJAS COMPETITIVAS, QUE COMO PAÍS OFRECEMOS Y QUE HACEN ATRACTIVO A EL SALVADOR COMO DESTINO TURÍSTICO: POSEEMOS UN MODERNO Y SEGURO AEROPUERTO, LA CERCANÍA DE NUESTROS DESTINOS FACILITA QUE LOS TURISTAS CONOZCAN VARIOS LUGARES EN CORTO TIEMPO. ASIMISMO CONTAMOS CON UNA RED VIAL MODERNA Y EN EXCELENTES CONDICIONES.

LAS RECIENTES INVERSIONES EN EL SECTOR HOTELERO, TANTO EN LA CAPITAL COMO EN PLAYAS Y EN EL FUTURO EN MONTAÑAS, FACILITAN LAS OPCIONES DE ALOJAMIENTO PARA EL VISITANTE Y A MEDIANO PLAZO, SE SUMARÁ TAMBIÉN EL PUERTO DE LA UNIÓN. TODO ELLO NO SERÍA NADA ESPECIAL, SINO CONTÁRAMOS CON EL INSUMO MÁS IMPORTANTE QUE TIENE NUESTRO PAIS, EL CARISMA Y CALIDEZ DE NUESTRA GENTE.

HERMANOS DE LA CIUDAD PUERTO DE LA LIBERTAD:

ESTE ES UN DESTINO TURISTICO POR TRADICIÓN, POR ESO USTEDES FORMAN PARTE IMPORTANTE DENTRO DE NUESTROS PLANES, Y EN ESE SENTIDO ME SATISFACE



INAUGURAR ESTA TARDE, LA PRIMERA FASE DEL COMPLEJO TURÍSTICO DEL PUERTO DE LA LIBERTAD. EL CUAL CONSISTE EN ESTE ANFITeatRO CON CAPACIDAD PARA 3,500 PERSONAS.

ESTE PROYECTO DEL CUAL HOY GOZAN EN EL PUERTO DE LA LIBERTAD, SE EJECUTÓ A UN COSTO DE MÁS DE DOS MILLONES DE DÓLARES E INCLUYE EL DISEÑO COMPLETO QUE POSEERÁ, RESTAURANTES, KIOSCOS Y EN LAS PROXIMAS FASES SE CONSTRUIRÁ EL MERCADO DE MARISCOS Y UN ESTACIONAMIENTO DE LANCHAS PARA LOS PESCADORES.

ESTA INICIATIVA SE CONVERTIRÁ EN UN DETONADOR PARA LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA, SOCIAL Y AMBIENTAL DE TODA LA ZONA, PUES SE ESTIMA UNA AFLUENCIA DE MÁS DE 80 MIL VISITANTES AL AÑO. CUANDO ESTÉN FINALIZADAS TODAS LAS ETAPAS DE ESTE COMPLEJO, SE ESPERA LA GENERACIÓN DE MÁS DE 300 EMPLEOS DIRECTOS Y UNOS NOVECIENTOS INDIRECTOS, LO QUE TRAERÁ INGRESOS PARA LAS FAMILIAS Y MEJORARÁ LA CALIDAD DE VIDA DE LOS PORTEÑOS.

ASIMISMO, SE MEJORARÁN LAS CONDICIONES DE SALUBRIDAD E HIGIENE, PROYECTANDO UNA MEJOR IMAGEN TURÍSTICA DE ESTE DESTINO, QUE ES MUY VISITADO POR LOS SALVADOREÑOS, Y POR TURISTAS DE PAÍSES VECINOS Y DE OTRAS LATITUDES, ATRAÍDOS POR LAS BONDADES DE LA LIBERTAD.

CONSIDERAMOS QUE EL LITORAL DEL DEPARTAMENTO DE LA LIBERTAD, ES UNA DE LAS ZONAS TURÍSTICAS QUE MÁS DESARROLLO ALCANZARÁ A CORTO PLAZO EN EL SALVADOR, PUES ACTUALMENTE ES UN DESTINO FAVORITO POR SU CERCANÍA A LA CAPITAL, POR SU CONEXIÓN CON OTROS ATRACTIVOS Y POR SUPUESTO POR LOS RESTAURANTES Y LOS MARISCOS QUE OFRECEN A LOS VISITANTES.

SU PLAYA, EL SUNZAL, ESTÁ ENTRE LAS 10 MEJORES PLAYAS PARA PRACTICAR SURF; POSEE OTROS ATRACTIVOS NATURALES IDEALES PARA LA PESCA ARTESANAL, PRÁCTICA DE DIVERSOS DEPORTES ACUÁTICOS Y CAMINATAS POR BOSQUES TROPICALES, ENTRE OTROS.

LA ACTIVIDAD ECONÓMICA DEL PUERTO DE LA LIBERTAD, SE ESTÁ DINAMIZANDO. ESTE COMPLEJO FORTALECERÁ DISTINTOS SEGMENTOS, SEGMENTOS COMO EL TURISMO COMO SOL Y PLAYA, EL SURF, Y EL GASTRONÓMICO, YA ESTAMOS VIENDO NUEVOS HOTELES Y CENTROS COMERCIALES DE ENTRETENIMIENTO QUE FORTALECERÁN A ESTA CIUDAD COMO DESTINO TURÍSTICO.

CUANDO VISITÉ ESTE LUGAR EN LA GIRA HABLEMOS CON LIBERTAD USTEDES ME PIDIERON PROYECTOS PARA REACTIVAR EL TURISMO DE ESTA CIUDAD, ESTAMOS



TRABAJANDO EN ELLO, ESTAMOS MEJORANDO LA INFRAESTRUCTURA BÁSICA, PARA FACILITAR LA INVERSIÓN PRIVADA.

QUISIERA AGRADECER EL ESFUERZO QUE HA HECHO EL MINISTRO DE TURISMO, RUBEN ROCHI, EL ALCALDE MUNICIPAL DEL PUERTO DE LA LIBERTAD QUE LE HA PUESTO EMPEÑO Y POR SUPUESTO QUE QUIERE PROYECTAR AL PUERTO DE LA LIBERTAD COMO UN DESTINO TURISTICO Y QUE LLEVA MUY BIEN LAS RIENDAS DE ESTA CIUDAD.

PARA QUE TENGAMOS UNA IDEA DE LO IMPORTANTE DEL PUERTO, EL PUERTO DE LA LIBERTAD ES UN DESTINO TURISTICO DE GRAN POTENCIAL PARA EL DESARROLLO DEL PAIS, EL GOBIERNO IMPULSA LA CONSTRUCCION DE ESE COMPLEJO TURISTICO, QUE BUSCA FAVORECER PRINCIPALMENTE A LOS HABITANTES, PESCADORES Y COMERCIANTES DE LA ZONA, AL BRINDARLES MEJORES CONDICIONES DE TRABAJO Y AL VISITANTE UN LUGAR MODERNO Y ATRACTIVO.

LA INFRAESTRUCTURA QUE VA A TENER ESTE LUGAR, INCLUYE EL ANFITEATRO, MERCADO DE MARISCOS, RESTAURANTES Y KIOSCOS, MEJORA DEL MALECOM, PLAZA MULTIUSOS, AREAS RECREATIVAS, OFICINAS DE INFORMACION TURISTICA, PARQUEO PARA 200 VEHICULO Y MUCHAS OBRAS MAS QUE SE ESTAN PROYECTANDO.

EL MONTO DE LA INVERSION EN LA PRIMERA ETAPA, ES DE 2,3 MILLONES DE DOLARES, SOLO EN EL DISEÑO DEL COMPLEJO Y LA CONSTRUCCION DE LA PRIMERA FASE, QUE INCLUYE ANFITEATRO, KIOSCOS PARA LA VENTA DE ARTESANIAS, RESTAURANTES PEQUEÑOS, SANITARIOS Y TRABAJOS DE ACONDICIONAMIENTO.

ESTE PROYECTO NO SOLO GENERARA EMPLEO, SINO QUE GENERA LA TAN DESEADA INFRAESTRUCTURA TURISTICA PARA EL PAIS. ANTES DE QUE FUNDARAMOS EL MINISTERIO DE TURISMO, YA ESTE PUERTO DE LA LIBERTAD, SE HUBICABA COMO UNO DE LOS PRINCIPALES Y FAVORITOS DE LA POBLACION PARA DEGUSTAR DE MARISCO Y PASAR UN DIA DE LA SEMANA, YA QUE ESTA A 20 O 15 MINUTOS DE LA CAPITAL.

QUIERO FINALIZAR FELICITANDO A LOS HABITANTES DEL PUERTO DE LA LIBERTAD, DECIRLES QUE ESTA CIUDAD VA POR BUEN CAMINO, QUE VAMOS A SEGUIR CONSTRUYENDO LA INFRAESTRUCTURA PORQUE ESTE PUERTO DE LA LIBERTAD ES UNA DE LAS APUESTAS DEL GOBIERNO, EN EL PLAN TURISTICO DISEÑADO DE AQUÍ HASTA EL 2014.

QUIERO FINALIZAR, DICIÉNDOLES QUE ME COMPROMETI CON USTEDES, A DARLE UN NUEVO ROSTRO AL PUERTO DE LA LIBERTAD, HEMOS COMENZADO A DARLE ESTE NUEVO ROSTRO Y HAY UNA FRASE QUE ME ENCANTA REPETIR CONSTANTEMENTE, PORQUE ES LA FRASE POR LA QUE MIDEN A LOS POLITICOS, POR LA QUE MIDEN A UN PRESIDENTE QUE ES POR LAS OBRAS. LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN, SON LAS PROMESAS QUE

TRANSCRIPCION



SE CUMPLEN, Y AQUÍ ESTA PUERTO DE LA LIBERTAD, ESTA OBRA PROMETIDA Y CUMPLIDA EN LA PRIMERA FASE.

MUCHISIMAS GRACIAS, FELICIDADES AL ALCALDE QUE SIN DUDA HA HECHO UN GRAN PAPEL.

MUCHISIMAS GRACIAS Y BUENAS TARDES.

